



**OFICINA DE INGENIEROS SUPERVISORES
DE OBRAS DEL ESTADO**



**GESTIÓN
ING. FRANCISCO PAGÁN**

PUBLICACIONES

NOVIEMBRE - 2018

GOBIERNO INICIA CONSTRUCCIÓN HOSPITAL REGIONAL SAN VICENTE DE PAUL



San Francisco de Macorís

El Gobierno inició este lunes la construcción del nuevo y moderno hospital regional San Vicente de Paul, en San Francisco de Macorís, provincia la provincia Duarte, cuya obra estará a cargo de la Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado (OISOE).

La obra será construida en unos terrenos ubicados en la sección Guiza, kilometro tres de la carretera San Francisco-Nagua, y representará grandes beneficios en materia de acceso a los servicios de salud tanto general, especializado y materno infantil para los habitantes de las provincias María Trinidad Sánchez, Samaná, Hermanas Mirabal y Duarte.

Al dejar iniciados los trabajos, el director de la OISOE, ingeniero Francisco Pagán Rodríguez, explicó que la ejecución de la –mega obra– tendrá una duración de 14 a 15 meses, por lo que su terminación está programada para diciembre del 2019 o enero del 2020.

“Es un hospital totalmente moderno, contará con equipos de última tecnología de los mejores que hay en el mundo; este es un hospital inteligente... como le dije fue producto de un proceso de licitación donde hoy aquí están los ejecutores que van a ejecutar el proyecto, aquí hay testigos que fueron al proceso y vieron como realizamos el proceso de manera transparente”, puntualizó Pagán.

El titular de la OISOE destacó que el hospital San Vicente de Paul pasará de ser de un “almacén de enfermos a un moderno hospital con habitaciones de una y dos camas con aire acondicionado y sus baños, además de contar con pisos asépticos”, evitando así las bacterias que ponen en peligros a los pacientes.

En tanto que, el director del Servicio Nacional de Salud, Chanel Rosa Chupany, destacó que con la construcción de este centro de salud, el gobierno de Danilo Medina concluye con la red hospitalaria de la Región 3 de salud, la cual abarca las provincias María Trinidad Sánchez, Samaná, Hermanas Mirabal y Duarte.

La comisión encabezada por el director de la OISOE mostró durante un recorrido por las distintas áreas del hospital a los periodistas las fallas y grietas en la infraestructura.

Sobre hospital

Ofrecerá servicios en las áreas pediatría, ginecología y obstetricia, biología de la reproducción, medicina familiar, medicina interna, oftalmología, dermatología, neumología, cardiología, geriatría, reumatología, hematología, oncología, traumatología y ortopedia, odontología, otorrinolaringología, neurocirugía, cirugía plástica y reconstructiva, dialectología, endocrinología, nutrición, nefrología, urología y proctología, gastroenterología, emergencias, laboratorio, vacunación y farmacia intrahospitalaria.

En el primer nivel estarán las áreas de recepción, admisión y consulta pediátrica, emergencia adultos y pediátrica, esterilización, farmacia, lavandería, cocina comedor, imagen, consulta externa adultos, laboratorios, hemodiálisis, ITS cáncer, fisiatría, baños, archivo general, cuarto de magina, almacén general, patología-morgue, desechos biológicos.

Mientras que, en el segundo nivel estará la unidad de cuidado intensivo, unidad quirúrgica, hospitalización, administración y en el tercer nivel las áreas de hospitalización aislada, obstetricia y neonatal (emergencia), hospitalización, administración y enseñanza.

En el acto de inicio de los trabajos del hospital San Vicente de Paul asistieron el director del Servicio Nacional de Salud, Chanel Rosa Chupany; el gobernador de la provincia Duarte, Juan Antigua; el diputado Lupe Núñez, así como ejecutivos de las constructoras a cargo del proyecto, entre otras personalidades provinciales.

INAUGURAN HOSPITAL MUNICIPAL PEDRO A. CÉSPEDES EN CONSTANZA



Constanza, La Vega

Constanza recibió este martes el moderno hospital Pedro Antonio Céspedes, que se incorpora a la red hospitalaria del Servicio Nacional de Salud (SNS) para garantizar atención de calidad a sus munícipes.

El director del SNS, Chanel Rosa Chupany, informó que el nuevo hospital beneficiará a más de 95 mil residentes de Constanza y sus distritos municipales Tireo Arriba y Las Sabinas.

“Con este hospital suman 34 los entregados por el gobierno -que junto a los 38 Centros Clínicos y Diagnósticos de Atención Primaria con su amplia cartera de servicios- fortalecen la parte asistencial en beneficio de millones de dominicanos, sin importar el lugar donde se encuentren”, manifestó.

El hospital cuenta con nuevas áreas, entre ellas: Emergencia Pediátrica, Emergencia de Reanimación por Trauma Shock, dos niveles de Internamiento con ascensor, salas de Parto, Parto y Post Parto, salas de Cirugías Obstétrica, Neonatal y de Observación.

El Pedro Antonio Céspedes también refuerza sus áreas tradicionales de Emergencia, Internamiento, Laboratorio, Rayos X, Salud Mental, Ortopedia, Urología, Gastroenterología, Pediatría, Perinatología, Ginecoobstetricia, Cirugía General, Anestesiología, Medicina Interna y Cardiología, y los servicios propios de Enfermería, atención al usuario, Oficina de Libre Acceso a la Información y Administración, entre otros.

Este hospital estará habilitado para recibir todos los seguros de salud de la zona y Chanel Rosa destacó que espera esta inauguración marque el inicio de una transformación del sistema sanitario local, que comienza con la entrega del moderno centro de salud y que continua con el acercamiento a la gente, a las comunidades, sacando el hospital de esas paredes para promover la salud preventiva de la población.



PRESIDENTE MEDINA INAUGURA HOSPITAL MUNICIPAL PEDRO ANTONIO CÉSPEDES DE CONSTANZA



Constanza, La Vega

El presidente Danilo Medina inauguró la tarde de este martes el hospital municipal Pedro Antonio Céspedes, del municipio Constanza, en esta provincia La Vega, cuyo centro de salud construido a un costo superior a los 232 millones de pesos ofrecerá servicios de calidad a más de 34,000 habitantes.

Con esta edificación hospitalaria ya suman 34 los hospitales construidos y supervisados por la Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado (OISOE), de los 56 programados por el Gobierno a construir en toda la geografía nacional.

De acuerdo con el director de la OISOE, Francisco Pagán Rodríguez, el presidente Danilo Medina "tomó esta decisión porque se trataba de darles a los dominicanos de todas las clases sociales hospitales a la altura de los mejores del mundo, o por lo menos que cumplieran con los requisitos de los más avanzados de América, incluyendo las mejores clínicas del país, porque la salud es la vida y con la vida de los seres humanos no se juega".

El hospital municipal de Constanza, que ocupa un área de 2, 565 metros cuadrados, tiene emergencia con salas para triaje, para traumas shock, cura, yeso, cirugía menor, aparatos de nebulización, así como sala de espera y sus oficinas para ingreso.

Además consta de un moderno bloque quirúrgico con dos quirófanos o sala de operaciones equipada por completo y áreas pre y post operatorias y su maternidad con sala de partos, salas para preparar a las parturientas y sala de recuperación después del parto y una sala para recién nacidos con cinco cunas.

Cuenta con seis consultorios de especialidades y para internamiento 16 habitaciones con 32 camas. También espacios destinados a pacientes con VIH o sida y tuberculosis y un área especial para vacunas de todo tipo.

Otros espacios con los que cuenta el hospital son laboratorio clínico, área de imágenes diagnósticas con rayos X y sonografía, farmacia, oficinas administrativas, comedor cocina, almacén de alimentos y casetas de desechos médicos.



DANILO MEDINA INAUGURÓ AYER UN HOSPITAL EN CONSTANZA



Constanza, La Vega

El presidente Danilo Medina inauguró la tarde de ayer el hospital municipal Pedro Antonio Céspedes, en Constanza, de la provincia La Vega, con un costo superior a los RD\$232 millones, el cual ofrecerá servicios a más de 34,000 habitantes.

Con esta edificación hospitalaria ya suman 34 los hospitales construidos y supervisados por la Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado (OISOE), de los 56 programados por el Gobierno a construir en toda la geografía nacional.

De acuerdo con el director de la OISOE, ingeniero Francisco Pagán, el presidente Danilo Medina “tomó esta decisión porque se trataba de darles a los dominicanos de todas las clases sociales hospitalares a la altura de los mejores del mundo, o por lo menos que cumplieran con los requisitos de los más avanzados de América, incluyendo las mejores clínicas del país, porque la salud es la vida y con la vida de los seres humanos no se juega”.

El hospital municipal de Constanza, que ocupa un área de 2,565 metros cuadrados, tiene emergencia con salas para triaje, para traumas shock, cura, yeso, cirugía menor, aparatos de nebulización, así como sala de espera y sus oficinas para ingreso.

Además consta de un moderno bloque quirúrgico con dos quirófanos o sala de operaciones equipada por completo y áreas pre y post operatorias y su maternidad con sala de partos, salas para preparar a las parturientas y sala de recuperación después del parto y una sala para recién nacidos con cinco cunas.

Cuenta con seis consultorios de especialidades y para internamiento 16 habitaciones con 32 camas. También espacios destinados a pacientes con VIH o sida y tuberculosis y un área especial para vacunas de todo tipo.



FRANCISCO PAGÁN INFORMA QUE EN 15 DÍAS TERMINARÁN EL HOSPITAL DE SAN JUAN DE LA MAGUANA



San Juan de la Maguana

El ingeniero Francisco Pagán, director de la Oficina de Ingenieros Supervisora de Obras del Estado (Oisoe), quien estuvo este sábado en la programación especial que realiza la Z 101 desde San Juan de la Maguana, informó que el hospital Regional Alejandro Cabral, es un proyecto que está dentro del grupo de hospitales a intervenir y será entregado en 15 días.

“Este hospital lo terminamos en 15 días. El día 10 lo entregamos. Fíjese que lo estamos equipando... el Servicio Nacional de Salud (SNS) lo está equipando y pueden ver que son de última generación los equipos. Este hospital compite con cualquier hospital del mundo. Está a la vanguardia... ¡Usted tiene un señor hospital en SJM!”, dijo.

El centro contará con unas 150 camas, entre la distribución citó Pagán que en el área de Emergencias habrá 13, en salas aisladas 3, en internamiento 70, pediatría 18, parto 8, prequirúrgico 4 y posquirúrgico 4. También posparto tres, neonatal 15 y neonatal de intensivos 4, quirófanos 6, sala de parto 1, área de consulta 28, entre otras.

Así mismo contará además con área de parqueo para personal del hospital, así como también para familiares de los pacientes.

Manifestó que de los 56 hospitales hay seis que no se pueden reconstruir porque el estudio de vulnerabilidad dio como resultado que no aguantaban remozamiento, sino una construcción nueva.

Entre esos hospitales que necesitaban ser construidos nuevos, citó el de Neiba, que estaba construido sobre un “suelo malo”, el de Bonao que está en proceso, el de San Francisco de Macorís, el de Nisibón y Boca Chica, que son dos proyectos que saldrán la próxima semana a licitación, de la misma manera en que se hizo el de SFM.

“De los 56 nos están quedando 50 y hemos entregado 34 hospitales, los que quedan son 16 hospitales, y ahora como el caso de este hospital, están en proceso de equipamiento y en los próximos días lo entregaremos”, reiteró.

Recordó que todos los hospitales están siendo reconstruidos y construidos bajo la normativa de la Organización Panamericana de Salud y la Organización Mundial de la Salud pautadas en septiembre de 2015.

“Esa normativa exige una habitación con máximo de dos camas”, dijo, destacando que tienen aire acondicionado y un baño para el paciente, así como línea de gas a cabecera de cama, lo cual implica que ya el cilindro de oxígeno desaparece.

PAGÁN INFORMA QUE OISOE ENTREGARÁ EN 15 DÍAS EL HOSPITAL DE SAN JUAN DE LA MAGUANA



San Juan de la Maguana

El ingeniero Francisco Pagán, director de la Oficina de Ingenieros Supervisora de Obras del Estado (Oisoe), informó este sábado que el Hospital Regional Alejandro Cabral, de San Juan de la Maguana, será entregado a esa población en un periodo de 15 días.

“Este hospital lo terminamos en 15 días. El día 10 lo entregamos. Ya lo estamos equipando. El Servicio Nacional de Salud (SNS) lo está equipando y pueden ver que los equipos son de última generación”, dijo Pagan.

Agrego que ese centro de salud “compite con cualquier hospital del mundo; está a la vanguardia; el pueblo de San Juan de la Maguana tiene un señor hospital”.

El centro contará con 150 camas. En el área de emergencias habrá 13, en salas aisladas 3, en internamiento 70, pediatría 18, parto 8, quirúrgico 4 y posquirúrgico 4, en posparto 3, neonatal 15 y neonatal de intensivos 4. Tendrá seis quirófanos, una sala de parto, y 28 en el área de consultas 28.

Así mismo, contará con área de parqueo para personal del hospital y familiares de los pacientes.

Pagán manifestó que del programa de reconstrucción y remodelación de 56 hospitales hay seis que no se pueden ser reconstruidos porque estudios de vulnerabilidad determinaron que no aguantaban un remozamiento, sino una construcción nueva.

Entre esos hospitales que necesitaban ser construidos nuevos, citó el de Neiba, que estaba construido sobre un “suelo malo”, el de Bonao que está en proceso, el de San Francisco de Macorís, el de Nisibón y Boca Chica, que son dos proyectos que saldrán la próxima semana a licitación, de la misma manera en que se hizo el de SFM.

“De los 56 nos están quedando 50 y hemos entregado 34 hospitales, los que quedan son 16 hospitales, y ahora como el caso de este hospital, están en proceso de equipamiento y en los próximos días lo entregaremos”, reiteró.

Recordó que todos los hospitales están siendo reconstruidos y construidos bajo la normativa de la Organización Panamericana de Salud y la Organización Mundial de la Salud pautadas en septiembre de 2015.

“Esa normativa exige una habitación con máximo de dos camas”, dijo, destacando que tienen aire acondicionado y un baño para el paciente, así como línea de gas a cabecera de cama, lo cual implica que ya el cilindro de oxígeno desaparece.
